

Chefs Carme Ruscalleda y Óscar Velasco participan en programa de Innovación Gastronómica organizado por Acción Cultural Española y BCC en Expo Milán

15/06/2015

En una Exposición Universal centrada en la Nutrición y la Alimentación que muestra la importancia de la producción, la sostenibilidad, la cooperación y el buen saber hacer, no podía faltar la única mujer en el mundo con seis estrellas Michelin, Carme Ruscalleda, ni Óscar Velasco que cuenta con dos estrellas en la Guía Michelin, tres Soles en la Guía Repsol y la máxima puntuación otorgada por la Guía Gourmetour, un 9'5, a un restaurante madrileño.

